



EGIPTO

EXCURSIONES OPCIONALES SHARM

**Consultar precio y disponibilidad*





SNORKEL EN RAS MOHAMMED

Incluye: Equipo (gafas, tubo y aletas), entrada al Parque natural, almuerzo ligero a bordo, agua pequeña y refrescos

Descripción: Haz una excursión de snorkel al Parque Nacional de Ras Muhammad para explorar el mundo submarino que alberga una gran variedad de corales y peces. (Se hacen 2 paradas de aproximadamente 45min cada una y la tercera parada en Ras Mohamed) En el barco, el monitor que los acompaña es de habla inglesa.

Se puede hacer 1 inmersión de buceo (bautizo) de 15 min hasta 6 metros con suplemento (consultar en destino).

SNORKLING EN LA ISLA DE TIRAN

Incluye: Equipo (gafas, tubo y aletas), almuerzo ligero a bordo, agua pequeña y refrescos

Descripción: Haz una excursión de snorkel a la Isla de Tiran. Sus aguas turquesas y cristalinas hacen de este enclave uno de los paraísos mundiales del buceo. En nuestra inmersión encontraremos numerosas especies de peces. Se efectúan tres paradas distintas en tres puntos distintos cerca de la isla. En el barco el monitor que los acompaña es de habla inglesa. Se puede hacer 1 inmersión de buceo (bautizo) de 15 min hasta 6 metros con suplemento (consultar en destino).



MONTE SINAÍ & SANTA CATALINA

Descripción: Salida de su hotel sobre las 21:00h para realizar una ascensión nocturna al Monte Sinai para contemplar el amanecer desde la cima, la subida se realiza acompañados por un guía beduino de la zona. Son casi unos 2 km y 750 peldaños. El esfuerzo merecerá la pena, ya que desde este lugar contemplaremos el amanecer sobre el mismo lugar en el que Moisés recibió las Tablas de los 10 Mandamientos, según la tradición. Una vez realizado el descenso, se visita el Monasterio de Santa Catalina (La Basílica, el Altar, la Zarza ardiente y el Pozo de Moisés). Una vez concluida la visita, se regresa a Sharm por para estar en su hotel sobre las 13:00h.

*Se necesita un buen calzado, ropa apropiada para entrar al monasterio, una linterna para la subida.

*No está incluido el alquiler de linterna, ni la propina del guía.

QUADS & CENA BEDUINA

Incluye: Traslado, cena, bebidas y espectáculo

Descripción: Disfruta del desierto en moto 4x4 acompañados por un guía experto en la zona, para contemplar el bonito paisaje desértico del Sinaí al atardecer, (duración de unos 45min y no se necesita carnet de conducir). Durante el trayecto descansaremos para tomar un té beduino y para contemplar la puesta de sol. Una vez esté preparada la cena podemos disfrutar de un espectáculo beduino (bailarina y Derviche).





RAS MOHAMMED POR CARRETERA

Incluye: Comida, bebidas, un monitor de snorkeling, entradas al parque y los traslados

Descripción: Excursión por carretera para visitar el parque natural de Ras Mohammed, uno de los escenarios más coralinos de la península del Sinaí, que está situado a unos 14kilómetros fuera de sharm. Allí visitaremos los manglares, el lago mágico y el lago salado, haciendo una o dos paradas de snorkeling.

* El equipo del snorkeling no está incluido

QUADS – MOTO INDIVIDUAL / MOTO DOBLE

Descripción: Salida al desierto en moto 4x4 acompañados por un guía experto en la zona, para contemplar el bonito paisaje desértico del Sinaí al amanecer o al atardecer, haciendo una parada para tomar un té beduino, su duración es de 1:30h y no se necesita carnet de conducir.



SANTA CATALINA & DAHAB

Descripción: Visita el monasterio de Santa Catalina, La Basílica, el Altar, la zarza ardiente, el pozo de Moisés...Una vez concluida la visita, se regresa a Sharm con previa parada para almorzar en la ciudad dorada de Dahab en restaurante típico de la zona junto al mar.

*El monasterio abre todos los días, excepto los domingos y los viernes abre solo una hora de 10:45h hasta las 11:45h.

**No está incluida la propina del guía en el viaje

SEMI-SUBMARINO

Descripción: Travesía a bordo de un Semi-submarino, dotado con dos filas de ventanillas de cristal, con una profundidad de 3 metros, que les permite la observación de los arrecifes coralinos de la zona y los peces policromados del Mar Rojo. (Duración de cada viaje 1:30h).



CAÑON DE SALAMA & LAS TRES PISCINAS

Incluye: Comida en un restaurante típico de la zona cerca de la playa

Descripción: Visita en autocar el cañon de Salama, conocido como el cañon rojo, (a unos 145km de sharm). Una vez estaremos allí cambiamos de coche a un jeep 4x4 para llegar a la boca del canon y empezar su travesía que tarda unos 45min. Al finalizar, se recoge el coche con destino a la ciudad de Dahab, para hacer snorkling en una de las mejores playas de la ciudad; las tres piscinas, donde se mezcla la naturaleza de arena dorada y montañosa con los arrecifes coralinos del agua turquesa jamás vista de toda la península del Sinaí

*El viaje no incluye el alquiler del equipo del snorkling, ni las bebidas



SAFARI DAHAB + BLUE HOLE

Descripción: Safari en 4X4 en el desierto de Dahab, (duración aproximada es de 1h 30min) al finalizar, nos dirigiremos al centro de Dahab para coger los camellos que nos llevaran al Blue Hole, donde podremos hacer snorkling (en el precio no está incluido el equipo) durante dos horas. Al terminar, vuelta a sharm con una parada para almorzar en un restaurante típico de la zona junto al mar.

